

# AMLO niega "palomeo" en gabinete de Claudia

Aclara que no se mete en nada

**EL MANDATARIO** asegura que la virtual Presidenta electa tiene todo su respeto y admiración; sostiene que Fuerzas Armadas están preparadas para ser comandadas por una mujer

Por Sergio Ramírez  
sergio.ramirez@razon.com.mx

**E**l Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que es falso que haya "palomeado" a algunos integrantes del próximo gabinete de la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, que presentará el próximo jueves, y aclaró que "no estoy metiéndome en nada".

"Es falso: Voy a recordar cómo era antes, el presidente en funciones decidía quién iba a ser su sustituto, su sustituta, en este caso no es así, yo no fui el que decidió, no hubo dedazo porque esto se olvida y fue la gente, por lo mismo. Si se tiene que tomar una decisión; lo mejor para no equivocarnos es preguntar y hay que preguntarle al pueblo, esa es una lección", afirmó.

Aseguró, en la conferencia mañanera, que Sheinbaum Pardo tiene todo su respeto y admiración porque es una mujer que le tiene profundo amor a México y conoce la problemática del país.

"No estoy metiéndome en nada, además le tengo un gran respeto a la Presidenta electa, la admiro, es muy inteligente, académicamente es doctora. Hay quienes no toman mucho en cuenta esto, porque el general Cárdenas apenas concluyó la primaria y es el mejor presidente del siglo XX, y es el presidente que le tenía más amor a pueblo", agregó.

Ante la supuesta influencia en los nombramientos que hará la próxima Presidenta de su equipo de colaboradores, el mandatario federal expresó su confianza en el trabajo que realizará a partir del 1 de octubre cuando asuma el mando del Gobierno, pues cuenta con la preparación académica suficiente, además de ser muy inteligente.

"Lo académico es relativo, pero hay quienes sí consideran esto importante, y yo también pienso que es importante, sobre todo cuando se trata de profesionales científicos con dimensión social, y eso es Claudia. Agréguele que es honesta, que tiene experiencia", subrayó.

Detalló que durante la primera gira que realizaron el pasado fin de semana

al norte del país, hablaron sobre las obras de agua, de infraestructura para ello, de viaductos, carreteras. Además, acotó, Claudia supervisó la conclusión de los segundos pisos en la Ciudad de México.

Reiteró que está muy contento con la elección de Sheinbaum, quien conoce a todos los servidores públicos del Gobierno federal, pero también ella cuenta con muy buenos profesionales en su equipo comprometidos con la transformación del país, resaltó.

"Es la primera mujer presidenta de México, ahora, porque todavía está fresco lo de la elección, pero van a ver cuando vaya pasando el tiempo (...) Entonces qué más le podemos pedir a la vida, sobre todo nuestra generación", puntualizó.

López Obrador sostuvo, por otra parte, que las Fuerzas Armadas están preparadas para tener a una mujer como comandante suprema con Claudia Sheinbaum, a partir del 1 de octubre.

"Sí, sí (están preparados los militares para tener comandante suprema). Mi opinión es que se avance más, han sido muy buenos los resultados", agregó, tras reiterar que sin las Fuerzas Armadas no habría podido avanzar como ha sucedido hasta ahora en la Cuarta Transformación.

En ese contexto, comentó que "a Claudia la conozco muy bien, no es tolerante a la indisciplina, al autoritarismo y la deshonestidad. No acepta eso", al subrayar que llegará fortalecida a la Presidencia de la República, a raíz de los resultados de las elecciones pasadas.



**CLAUDIA SHEINBAUM** anunció que el próximo jueves presentará a parte de su gabinete, en el que el único confirmado es Rogelio Ramírez de la O en la SHCP.





EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador, ayer.

**“ NO ESTOY** metiéndome en nada, además le tengo un gran respeto a la Presidenta electa, la admiro, es muy inteligente, académicamente es doctora”

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México

